
田中組の旧本社に
江戸時代から続く
一本のかりんの木
がありました。ふふ
丸は「家族愛」「お客
様第一主義」の象徴
と し て 生 ま れ た
キャラクターです!

90周年は「IT促進イヤー」
　2021年1月28日 に90周
年を迎えた田中組。100年企
業を目指すこれからの10年
間どんな風に過ごしていく
か を 考 え て 取 り 組 む
「90-100プロジェクト」がス
タートしました。このプロ
ジェクトでは、「様々な山を

みんなで乗り越えていこう」
という想いから「登山」を
テーマに設定。どんな山を乗
り越えていくかについて目
標を1年ごとに設けました。
90周年に設定したものは
「IT促進イヤー」。新型コロ
ナウイルスの影響もあり、オ
ンライン化が進む中、IT促進

は避けて通れない道です。
IT化って？
　これまでに様々なシステ
ムやガジェットを導入して
きました。パートスタッフ
や内定者を含めた全社員へ
のiPadの貸与、動画用の手
持ちジンバルカメラの購
入、勤怠システム、社員用の

チャットシステム…ホーム
ページのリニューアルや
SNSの運用も行いました。た
だ新しいシステム等を導入
するのではなく、目的は何
かを意識することが大切で
す。その「目的」とは何か？
裏 面 の 田 中 社 長 コ ラ ム
「Positive Change」を ぜ ひ

ご覧ください。
これからの展望
　20代から70代まで在籍
している田中組。IT偏差値も
人それぞれです。苦手意識
を強く感じている人が簡単
なことを簡単にできるよう
な仕組みづくりを考えてい
ます。



11/5（金）▶第71期経営方針発表会　

10月誕生日▶田中社長・小林(彦)さん・角田さん・横山さん・

吉川さん。おめでとうございます！

　様々な部署や業務をロー
テーションすることで、視
野を広げることができま
す。今まで見えていなかっ
た他部署の大変さや、部署

同士のより効率的な連携方
法にも気付くことができる
かもしれません。また、ス
タッフ自身のスキルアップ
に繋がり、幅広い知識でお

客様と向き合うことができ
るようになります。目的を
理解してポジティブに挑戦
する気持ちを育てていきま
す。

■田中組入社までの流れ
ブライダル業界で８年半、官公庁
の非常勤職員として５年勤務後、
田中組へ。子供が３人おり、女性が
働きやすい会社であることを知
り、大変興味を持ちました。
■現在の担当業務
賃貸仲介のお仕事をしています。
募集するお部屋の写真撮影・ネッ
ト掲載の他、問い合わせ対応など
■最近の楽しみ
サッカーを始めた娘が試合で1点
決められる日が楽しみです。練習
を嫌がる日もありますが、１点決
めたらスパイクを買う約束をして
いるので頑張ってほしいですし、
応援しています。

■田中組入社までの流れ
新潟工業高校建築科卒業後建設
会社へ。その後住宅業界で働き
田中組へお世話になることに。
■現在の担当業務
工事現場で施工図の作成や現場
書類作成など作業所のサポート
業務。
■趣味
基本的に物を作ることが好きで
す。一つの事にハマるわけでは
なく、今までは洋服を作ったり、
編み物をしたりケーキ作りをし
たり。最近の趣味はハーブを育
てること。小さな庭ですが、ハー
ブ園のように作り変えたいで
す。

TANAKA’S STAFF

視察受け入れ
9月10日（金）に㈱タカ
ヨシ様が来社。SDGs達
成に向けて精力的に取
り組んでいる企業様で
す。田中組の取り組み
を紹介し、意見交換を
しました。

新潟市環境優良
事業者に認定！
9月13日（月）に新潟市
環境優良事業者等認定
制度「ONEカンパニー」
3R推進部門に認定され
ました。今後もSDGs達
成に向けて取り組んで
いきます！

他社セミナーに
ゲスト出演
9月19日（日）にジュー
クアンリミテッド㈱様
主催の社内報セミナー
にTANAMAGA編 集 長
の齋藤さんがゲスト出
演しました！

味の半身揚げが文化になっ
ておりますので、ぜひ「小樽
の味」と食べ比べていただけ
れば幸いです。

【お客様コメント】
　この度は物件紹介から施
工までご協力いただき誠に
ありがとうございます。依頼
した経緯としましては、担当
の川上さんの応対が大変よ
く信頼できると感じた点が
大きいです。施工担当者の方
も相談しやすく一緒に仕事
がし易かったです。
　『なるとキッチン』は北海

道小樽で生まれた祖父から
父、父から子へと60年以上
前から受け継がれてきた伝
統の味を売りにしておりま
す。創業以来、地元小樽で愛
されてきた「若鶏の半身揚
げ」と北海道名物「ザンギ」
は今では小樽の観光名物と
なり、世界からもファンが訪
れる小樽の名物料理となり
ました。新潟地域ではカレー

ると考えています。
　現在、データを集約して見
える化するシステム（＝デー
タポータル）の導入準備中で
す。客観的事実を見るために
はITツールが効果的。データ
ポータルの活用で数字による
戦略、プラス時代や環境等の
外的要因の変化への対応。場
面ごとにアナログとデジタル
を融合させていくことが、業
務効率UPの近道ではないか
と考えています。初めて使う
ツールに手を出すのは気が引
けるかもしれませんが、この
一歩で大きな変化が生まれる
と信じて、チャレンジして欲
しいと考えています。

ます。デジタルとアナログの
選択肢・判断基準が増えれ
ば、スタッフの皆さんの目標
も早く達成できるようになる
可能性が高まります。
　また、建設業特有の各個
人のスキルも可視化（＝数
値化）したいと考えていま
す。思い込みや熟練工の経
験を可視化することで、次
の世代が成長するための指
標にもなるでしょう。
　相手に何か伝えるとき
に、思い違いを起こしたく
ないと思う方が多いのでは
ないでしょうか。数値化す
ることで、客観的事実に基
づいて話ができるようにな

　「なぜIT化を行うのか」。そ
の答えはずばり「業務改善」
です。生産性向上・残業時間
の短縮のためにIT化を進め
ています。細かなことまでな
んでもできるITマスターに
なって欲しいわけではあり
ません。容易いことを早くで
きるようにしたい。そのため
に便利なものは使おうとい
う積極的な姿勢を持って欲
しいと考えています。
　ただ、全てをIT化すれば良
いと思っているわけではあり
ません。アナログの重要性も
認識しています。ITの利便性
を理解して取捨選択できるよ
うになって欲しいと思ってい


